

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS dan Sosialisasi OMB 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 5, 2024 - 09:25

### LAPORAN KEGIATAN

### GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEUH KEC. PARUNGKUDA



*Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS dan Sosialisasi OMB 2024*

Kapolsek Parungkuda melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, pada hari Senin, 5 Februari 2024, mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut merupakan Door To Door System (DDS) yang dilakukan di PT. Paku Marabu, Kp. Bojonglarang Rt. 10/04, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas melakukan silaturahmi dan anjangsana dengan Bapak Nafis, anggota Satpam PT. Paku Marabu. Pada kesempatan tersebut, Bripka Jumadi memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Memberikan sosialisasi mengenai giat Operasi Mantap Brata (OMB) 2024 dan himbauan untuk mendukung Pemilu yang damai dan tentram.
2. Himbauan kepada masyarakat agar tertib berlalu lintas di jalan raya,antisipasi kecelakaan lalu lintas, dan menghindari penggunaan knalpot bising/brong.
3. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Bhabinkamtibmas mengajak karyawan dan masyarakat untuk lebih berhati-hati.
4. Himbauan agar masyarakat selalu waspada terhadap aksi gankster/genk motor. Masyarakat diminta untuk meningkatkan kegiatan Siskamling di lingkungan mereka.
5. Mengajak karyawan dan masyarakat untuk selalu waspada, patroli wilayah secara rutin, dan bergantian guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pondokkasolandeuh.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan kamtibmas demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semua kegiatan dilaksanakan dengan tertib dan masyarakat sangat antusias menerima himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.